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Zitat von wikinger 

Also ich glaube, dass weder Frankfurt noch Hannover absteigen werden. Dieses Jahr
sind Cottbus und Bielefeld endgültig reif für die 2. Liga.

Die Eintracht wurde noch vor kurzem hier so gelobt für ihre Transferpolitik. Jetzt sieht
man, dass sie auch nicht gezaubert haben. Man muss allerdings fairerweise sagen,
dass sie viel Verletzungspech hatten. Noch mehr als wir im letzten Jahr.

Sei dir mit Bielefeld mal nicht so sicher.

Natürlich sind Hannover und Frankfurt viel zu stark zum absteigen.
Aber das waren wir auch!

Ja, ich habe die Transferpolitik der Eintracht, in den letzten Jahren, oft gelobt. Zurecht wie ich
denke.
Dieses Jahr scheinen sie aber ähnliche Fehler, wie wir, gemacht zu haben.

Als Beispiel möchte ich Liberopoulos nennen, der in der Bundesliga ähnlich, wie bei uns Hari
und Koller, herumstolpert.

Mir wird heute noch schlecht, dass Meyer diese grauenhafte Gurke, für annähernd 3 Mios, zu
uns holen wollte.

Mir ist es unbegreiflich, was Trainer bewegt, diese Art Stürmer in der heutigen Zeit zu holen.
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